

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Köln, 18.05.2010

Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt zu setzen:

Drogenszene am Süd-Kai im Rheinauhafen

Die SPD-Fraktion fragt die Verwaltung,

- ob ihr Situationen und Vorgänge bekannt sind, die darauf schließen lassen, dass sich am Süd-Kai im Rheinauhafen eine Drogenszene etabliert und
- wie sie diese Entwicklung bewertet hinsichtlich der dort geplanten und dann überwiegend von Jugendlichen genutzten Skateranlage.

Mit freundlichen Grüßen



Rudolf Reiferscheid



Jürgen Hufen